

28-F: POR UN PODER ANDALUZ.

Venimos ya celebrando desde hace más de una década el 28 de Febrero como Día de Andalucía, pero cada año queda más lejos el verdadero espíritu que esta fecha significó para los ciudadanos andaluces, para el pueblo andaluz.

El 28-F fue el día de la ilusión colectiva, pero fue sobre todo, una respuesta masiva de Andalucía por avanzar en la construcción de un Poder Andaluz, esta respuesta de los hombres y mujeres de Andalucía ha venido siendo adulterada y anestesiada por quienes tienen la obligación de convertir en un nuevo 28-F cada decisión del Gobierno Andaluz, cada ley que emana de su Parlamento. Sin embargo ha ocurrido todo lo contrario, las decisiones del Gobierno, las leyes emanadas del Parlamento y la actitud pasiva y a veces sumisa de nuestras instituciones han venido a devaluar permanentemente el 28-F, a desactivar la carga de esperanza que en nuestra Autonomía habían puesto los hombres y mujeres de Andalucía, en una palabra el 28-F no se ha transformado en Poder Andaluz.

Es imprescindible recuperar la confianza en nosotros mismos y de igual forma que se intuyó en 1980 que la Autonomía era algo positivo, hoy muchos andaluces empiezan a intuir la necesidad de una nueva forma de hacer política en la que están dispuestos a participar.

Hoy muchos andaluces representantes de sectores sociales que hasta ahora no habían participado en política, por considerar que eso era cosa de otros, están empezando a comprender que la situación por la que atraviesa Andalucía nos obliga a todos a construir un nuevo modelo político, capaz de transformar las instituciones de Andalucía en Poder Andaluz.

Por eso desde el andalucismo queremos que este 28-F sea de nuevo una fecha de ilusión y de esperanza para todos aquellos que aspiran a que Andalucía tenga un Gobierno fuerte y un Parlamento activo, conectando con la realidad social. Es natural que, hoy como ayer, existan fuerzas políticas para quienes Andalucía no es más que un eslabón -crucial- por mantener o conquistar el poder en el Gobierno de Madrid, pero recuperar el espíritu del 28-F de 1980 nos obliga a todos a trabajar en un amplio frente de progreso, con la presencia de los sectores más dinámicos y vivos de la sociedad andaluza, para construir el único elemento capaz de transformar nuestro sueño de pueblo en realidad de Gobierno, un Poder Andaluz.

Este 28-F va a ser distinto a los anteriores, no vamos a quedarnos reducidos a la añoranza, sino que vamos a poner en marcha la alternativa por un Poder Andaluz.

Miguel Angel Arredonda.-
SECRETARIO GENERAL DEL
PARTIDO ANDALUCISTA.-